

Anne Küpper legte bei der Gestaltung ihres Institutes viel Wert auf ein freundliches, einladendes Ambiente. So fühlt sich jeder wohl.

Bild: Dennis Prien/ Agentur Prien

## Alles – außer gewöhnlich

## Das Kosmetikinstitut alvo von Anne Küpper an der Helmutstraße

"Alles – außer gewöhnlich." Diesem Motto verpflichtete sich Anne Küpper mit der Eröffnung ihres Kosmetikinstitutes an der Helmutstraße 71 in Gladbeck.

Alvo - portugiesisch für "das Ziel" lautet der Name von Küpper-Kosmetik. Diesem Namen wird die gelernte Kosmetikerin, die 1984 ihre Ausbildung an der Kosmetikschule Schrammek in Essen machte, gerecht. Ihr Ziel: zielgerichtete Schönheit für ihre Kunden.

"Ich will mit Kreativität und maßgeschneiderten Behandlungskonzepten begeistern", sagt die Fachfrau. Heutzutage weiß man, dass eine gut gepflegte Haut Voraussetzung für eine gesunde Haut und dementsprechend für gutes Aussehen ist. Kunden, die eine individuelle Behandlung in einem wohltuenden Ambiente wünschen, sind bei Anne Küpper gut aufgehoben. "Ich hoffe, dass ich mit der Gestaltung meines Instituts schon den ersten Schritt zum Wohlgefühl geebnet habe", sagt Anne Küpper.

Mit den Kunden möchte die Expertin eine regelrechte Zusammenarbeit eingehen, die nicht nach der Behandlung im Institut an der Geschäftstür endet. Das komplette Angebot umfasst weit über 30 Behandlungen wie beispielsweise Sauerstoffbehandlung, Biofacelifting, Ultraschall oder Mikrodemabrasion. Hochwertigste Pflegepräparate runden das Gesamtbild ab.

"Dabei verlasse ich mich nicht auf Wirkstoff überfrachtete Einzelprodukte, sondern auf eine abgestimmte und ineinander greifende Systempflege für die Kabine und Zuhause. Gepflegte, gesunde Haut und jugendliche Ausstrahlung bis ins hohe Alter soll das Ziel sein. Es darf auch ruhig mehr zur Männersache werden."